
Thorsten Kirschbaum zum Glubb?
Beitrag von „KillerDriller“ vom 27. April 2015, 12:47

Zitat von Mar 

Mal abgesehen davon, dass das Geld da wäre.....warum so viel Geld
ausgeben für einen Kirschbaum???

Sinnlose Geldverbrennung Marke Bader

Eben.
Spieler seiner Qualität kriegste locker ablösefrei.
Speziell der Torwartmarkt in D ist doch übersättigt.
Bader kotzt einfach an.
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